

PlantaDoce.

Público

Castilla y León confía a Grifols las obras de una sala blanca en Salamanca por 1,9 millones

La empresa catalana será la encargada de poner en marcha este nuevo espacio en el Hospital Universitario de la ciudad charra.

A. Escobar
5 abr 2021 - 04:58



Castilla y León continúa dotando de nuevos espacios al Hospital de Salamanca. El Ejecutivo autonómico ha adjudicado a Grifols la puesta en marcha de una sala blanca en este centro sanitario por 1,9 millones de euros (IVA incluido), según consta en un documento de la Gerencia del Complejo Asistencial Universitario de Salamanca.

La adjudicataria es Grifols Movaco, la sociedad del grupo farmacéutico español bajo la que se agrupa el negocio de Barcelona y Andorra y titular de áreas como *bioscience*, diagnóstico y hospitalario. La multinacional habilitará la sala blanca, el equipamiento

1/3

<https://www.plantadoce.com/publico/castilla-y-leon-confia-a-grifols-las-obras-de-una-sala-blanca-en-salamanca-por-19-millones>

El presente contenido es propiedad exclusiva de PLANTADOCE EDICIONES, SLU, sociedad editora de PlantaDoce (www.plantadoce.com), que se acoge, para todos sus contenidos, y siempre que no exista indicación expresa de lo contrario, a la licencia Creative Commons Reconocimiento. La información copiada o distribuida deberá indicar, mediante cita explícita y enlace a la URL original, que procede de este sitio.

PlantaDoce.

y el mobiliario necesario para el servicio de farmacia del hospital salmantino. **El plazo de ejecución del contrato es de 240 días, sin posibilidad de prórroga.**

Una sala blanca o sala limpia es un espacio especialmente diseñado para obtener bajos niveles de contaminación y por ello debe tener los parámetros ambientales estrictamente controlados. **El concepto de sala limpia surge con la necesidad de disponer de un recinto en el cual puedan llevarse a cabo determinados procesos y operaciones de forma segura** para la calidad de los productos, evitando cualquier tipo de contaminación.

El Gobierno de Castilla y León estima un coste directo superior al millón de euros

Desglosando la partida presupuestaria de la puesta en marcha de esta sala, los costes directos ascienden a 1,3 millones de euros, mientras que los costes indirectos, a 618.975 euros. De estos costes indirectos, hay que segregar entre otros costes, el beneficio industrial y el IVA.

Los componentes de la prestación son un sistema modular de paneles e instalaciones, un robot de preparación de mezclas de citostáticos, una cabina de flujo laminar, una nevera de gran capacidad, una balanza analítica de precisión, un agitador calentador y una selladora de bolsas.

Para adecuar esta infraestructura en el hospital castellanoleonés es necesario habilitar **una área de elaboración de mezclas intravenosas y nutrición parenteral**, otra de preparación de citostáticos y una de farmacotecnia (para reenvasado de medicamentos y zona de producto acabado). En total, el espacio sumará más de 300 metros cuadrados, algo habitual para este tipo de equipamientos.

El Hospital de Salamanca mejorará también en radiofísica, en cirugía y pediatría

Asimismo, **hay otros expedientes tramitados para mejorar las instalaciones de este hospital**. El primero, con un importe de 488.072 euros, se refiere al suministro de diverso mobiliario general (sillones) y clínico (armario-vitrina clínica, carros o pies de

PlantaDoce.

gotero).

En segundo lugar, se ha tramitado un expediente, por importe de 270.200 euros, destinado al suministro, instalación y puesta en funcionamiento del equipamiento de radiofísica con destino al servicio de radiofísica y protección radiológica del hospital.

El tercer expediente, valorado en 564.000 euros, es para el suministro, instalación y puesta en funcionamiento de diverso equipamiento de radiofarmacia y radioprotección para el servicio de medicina nuclear. Por un importe de 632.467 euros se ha tramitado el suministro de instrumental médico y quirúrgico para varias especialidades (cirugías cardíacas, pediátricas y dermatología).